

Fecha: 22-05-2025 Medio: El Lector Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general
Título: SEGUNDA MESA TÉCNICA DE INSTALACIÓN TERRITORIAL SLEP LOS ÁLAMOS

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

Sin Datos Sin Datos ■ No Definida

## SEGUNDA MESA TÉCNICA DE INSTALACIÓN TERRITORIAL SLEP LOS ÁLAMOS

Pág.: 7 Cm2: 773,7

Actores educativos de siete comunas participan en jornada de avance a la Nueva Educación Pública

Un centenar de representantes de las siete comunas que componen el Servicio Local de Educación Pública Los Álamos, se reunieron en la Segunda Mesa de Técnica de Instalación del mismo, en la escuela San Isidro de Retiro.

Estos encuentros de trabajo son una iniciativa de la Seremi de Educación del Maule, con el fin de facilitar la vinculación de los nuevos servicios locales con sus territorios, durante la etapa de implementación, en la que se encuentra actualmente, Los Álamos.

En la oportunidad se contó con la participación de diversas autoridades regionales y provinciales del área educativa, jefes de los Departamentos de Educación Municipal, dirigentes de profesores, asistentes y educadoras de párvulos. Distribuidos en seis mesas de trabajo, tuvieron por objetivo avanzar en la construcción de un diagnóstico detallado sobre el estado actual de la educación pública en el territorio, permitiendo así identificar fortalezas, debilidades y desafíos comunes, que orienten la gestión del SLEP.

De esta forma abordaron las temáticas de gestión ejecutiva, transporte escolar, infraestructura de los establecimientos, acción gremial, unidad de apoyo técnico pedagógico y, finanzas y recursos humanos.

Esta es la segunda de un total de siete jornadas en cada una de las comunas que componen Los Álamos. La primera fue en Parral y la tercera está anunciada para el mes de junio en Longaví.

El director ejecutivo del

SLEP, Marcelo Torres, destacó la amplia y activa participación de los diversos actores, que facilitan la vinculación del SLEP con el territorio, avanzando en un exitoso proceso de traspaso. Por lo tanto, su experiencia y conocimientos son fundamentales en ello. Asimismo, agradeció al municipio de Retiro, que acogió a los participantes y facilitó las condiciones la actividad. "Agradecemos la acogida del alcalde Rafael Ramírez, del jefe Daem, Udelio Parra y el director de la escuela San Isidro, Germán Baeza. Nos hemos encontrado con los distintos actores del territorio, particularmente con los equipos técnicos que han concurrido para abordar el área jurídica, de infraestructura, remuneraciones, transporte escolar, entre otros, junto a sus jefes Daem. También destacamos la amplia participación de los dirigentes gremiales, que fueron convocados en una mesa específica para trabajar en los temas propios de su labor sindical", señaló.

El seremi de Educación (s), Cristian Bonfort, señaló la importancia de la vinculación de los servicios locales con su territorio. "El resultado de esta mesa es muy gratificante, creemos que desde aquí podemos seguir construyendo una mejor vinculación con el territorio. Agradecemos la voluntad de las comunas y del director ejecutivo, que nos ha permitido generar esta instancia, que es una iniciativa de la Seremi de Educación para relevar el foco en el traspaso de la educación pública", indicó. El director DAEM de Retiro, Udelio Parra, se refirió a los resultados del encuentro. "Ha sido una jornada importante para avanzar de buena forma en esta transición, entrega y traspaso de las escuelas, hoy municipales, a los servicios locales de educación. Fue un agrado recibirlos en Retiro, junto a nuestro alcalde y nos encontraremos en las futuras mesas", concluyó.

Otras autoridades presentes fueron el director regional de la Superintendencia de Educación, Víctor Arrue, el alcalde Rafael Ramírez, la directora provincial de Educación, Carolina Daigre y los integrantes del Comité Directivo Local del SLEP Los Álamos, Eva Palma y Rodrigo Coloma.





